

NOTA DE PRENSA

El Grupo Catalana Occidente finaliza el proceso de adquisición de Lepanto

Barcelona, 12 de julio de 2001.- El Grupo asegurador Catalana Occidente ha culminado con éxito la Oferta Pública de Adquisición (OPA) realizada sobre Lepanto, con la adquisición del 99,25% de sus acciones y, en consecuencia, el control de la citada compañía. La inversión total asciende a cerca de 14 mil millones de pesetas.

La operación se enmarca dentro del proceso de expansión del Grupo, iniciado en 1999 con la adquisición de Multinacional Aseguradora. Con esta adquisición, el Grupo Catalana Occidente aumenta de forma significativa su presencia en el mercado asegurador, al tiempo que amplía su gama de productos al ramo de decesos, siguiendo su estrategia de servicio integral al cliente.

Lepanto es una compañía que cotiza en la Bolsa de Barcelona y que en el pasado ejercicio obtuvo unos ingresos consolidados por primas de 15.329 millones de pesetas, con una composición de cartera muy equilibrada, de los que 3.599 millones de pesetas corresponden al ramo de decesos con el que opera a través de su filial Nortehispana de Seguros y Reaseguros, S.A.

El Grupo Catalana Occidente es uno de los grupos líderes del sector asegurador español, con un crecimiento constante y una gran implantación en toda España. Actualmente, dispone de cerca de 800 oficinas repartidas por todo el territorio nacional, con más de 15.000 agentes y 2.215.000 pólizas. En el año 2000 obtuvo unos ingresos totales de 166.173 millones de pesetas, un incremento del 42,4% respecto al ejercicio anterior.